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Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen
( Anfrage Nr. 15-1081/2018 )

Eingereicht am 30.04.2018 um 12:58 Uhr.

Inlinerstrecke in der Eilenriede

Laut Presseberichterstattung hat der Eilenriedebeirat in seiner letzten Sitzung die aufgrund 
eines Ratsbeschlusses geplante neue Inlinerstrecke in der Eilenriede diskutiert, die die 
Asphaltierung eines Waldwegs zur Folge hätte.

Wir fragen die Verwaltung vor diesem Hintergrund:

1. Befindet sich die geplante Verbindung im Stadtbezirk Mitte?

2. Wenn ja, wird der Stadtbezirksrat Mitte beteiligt werden?
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